



PERIÓDICO



PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

30/08/2024

LEGISLATIVO

## Reforma judicial se aprobará en la primera quincena de septiembre: Mier

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZUÑIGA).- **Ignacio Mier** adelantó que en la primera quincena de septiembre, la Cámara Alta aprobará la reforma al Poder Judicial, explicó que se trata de tener con tiempo la reforma avalada por el **Congreso** para enviarla de inmediato a los congresos locales y que sea ratificada.

[https://drive.google.com/file/d/1OEgZT6J64uAgnb\\_IX0d9Am31nnUMjK0m/view](https://drive.google.com/file/d/1OEgZT6J64uAgnb_IX0d9Am31nnUMjK0m/view)